Sylvie est québécoise. Elle a 21 ans. Elle habite à Montréal. Elle parle anglais et français et elle étudie l'espagnol. Elle cherche un correspondant au Mexique, aux États-Unis, en Espagne ou en Amérique du Sud. Elle aime le sport et la musique. Elle va souvent au cinéma.

Nous achetons du riz, de la salade, de la viande, du fromage, deux cent cinquante grammes de beurre et des légumes. Nous n'achetons pas de vin. Ce soir, nous mangeons du poisson et des pommes de terre au dîner. Nous buvons seulement de l'eau.

Franck est français. Il est employé. Il habite en Italie avec sa femme et ses enfants. Il travaille à Rome. Il parle italien et anglais. Sa femme s'appelle Véronique. Elle a 38 ans. Elle ne travaille pas. Franck et Véronique aiment le théâtre et la danse. Ils vont souvent à l'opéra.

Ma maison est grande. Il y a cinq chambres, une grande cuisine, un salon et deux salles de bains. J'habite un quartier calme. Mes parents habitent dans un immeuble près de chez moi. Leur appartement est récent, les pièces sont claires et leurs voisins sont très sympathiques.

Étienne veut aller à Lille dimanche prochain. Il doit être à Lille avant midi. Il y a deux trains pour Lille le matin. Le premier part à sept heures vingt cinq et le deuxième part à neuf heures et demie. Étienne choisit le train de sept heures vingt cinq parce qu'il préfère arriver assez tôt.